



Visita institucional. El delegado de la Junta de Comunidades, José Fuentes, y el director general de la Presidencia, Luis Miguel Maza, visitaron la sede de la Asociación de Coros y Danzas 'Nuestra Señora del Prado' de Ciudad Real. Tras departir con la junta directiva y los miembros de la asociación, que les hablaron de sus proyectos de futuro, les brindaron la colaboración del Gobierno de Castilla-La Mancha en estas iniciativas / FOTO: LT



'El maquinista de la General' para niños.

El club de cine para niños 'La linterna mágica' ofrecerá una sesión especial el próximo sábado, en el Cine las Vías, en su horario de las 12 horas. En esta ocasión la película que se proyectará será 'El maquinista de la General', un verdadero clásico del cine. Una comedia de Buster Keaton, considerada una obra maestra. / FOTO: LT

LIBROS

La I campaña de lectura escolar y familiar abarcará de enero a abril

Ha sido organizada por el Ayuntamiento de Ciudad Real en colaboración con CCM con el fin de fomentar el gusto por la lectura

• Se trata de una campaña «muy ambiciosa y trabajada», según la concejala de Educación, quien manifestó que participarán todos los escolares del tercer ciclo de Primaria.

LT / CIUDAD REAL

La I campaña municipal de Lectura Escolar y Familiar, que se celebrará desde el próximo mes de enero a abril, ha sido organizada por la Concejalía de Educación en colaboración con la Obra Social de CCM y la editorial Edelvives. Se trata de una campaña «muy ambiciosa y trabajada», según manifestó la concejala de Educación, Carmen Sancho.

El Ayuntamiento de la capital presta una atención especial a la lectura y, por ello, ha organizado esta campaña, en la que está previsto que participen todos los alumnos del tercer ciclo de Primaria de los colegios públicos y concertados de Ciudad Real.

Los objetivos, según Sancho,

«son fomentar el gusto por la lectura entre los escolares, promover a través de ella valores, entusiasmar, enseñar a pensar y fomentar curiosidades». Para ello se entregará a los escolares, de forma gratuita, el libro *Una pluma de cuervo blanco* del escritor Pepe Maestro, adaptado a las edades escogidas para el proyecto, y del que se repartirán 2000 ediciones.

El profesorado asistirá a una jornada de formación, sobre este libro, y el alumnado participará en una serie de actividades de animación a su lectura, juego de cartas y marcapáginas, modelado, pintura y maquetación, un encuentro con el autor, un libro viajero y un certamen de ilustración bajo el epígrafe *Homenaje a mis abuelos*. Todas estas actividades se desarrollarán fundamentalmente, en el aula, pero el libro también se va a trabajar en las plazas y museos de la ciudad.

La campaña municipal de Lectura Escolar y Familiar finalizará el 22 del próximo mes de abril con un concierto pedagógico a cargo de un cuarteto de clarinete.

EN NAVIDAD, NO TODOS RECIBEN LO QUE DESEAN.

Cadena SER
4.819.000 oyentes.

Cadena SER	4.819.000 oyentes
Onda Cero	2.257.000 oyentes
Cope	1.557.000 oyentes
RNE	1.214.000 oyentes
Punto Radio	464.000 oyentes

Muchas gracias a los que nos habéis vuelto a hacer líderes y feliz Navidad a todos, incluida nuestra competencia.

www.cadenaser.com EGM 3ª edición 2008 Ibsorales. barcelona world race

CADENA SER PASE LO QUE PASE